

HARO IZQUIERDO, Fernando de, *Coptos. Viaje al encuentro de los mártires de Egipto*. Ediciones Encuentro, Madrid 2015, 193 p., 15 €

El martirio de 21 coptos (cristianos egipcios) a manos de los sicarios del autodenominado Estado Islámico, da pie a Fernando de Haro para intentar dar a conocer al mundo occidental la realidad y la vida de los cristianos coptos, los primitivos cristianos de Egipto. Estos cristianos son una décima parte de la población de Egipto y han sabido convivir con los musulmanes desde que éstos conquistaron el país, sin dejarse tentar por la violencia, a pesar de sufrirla desde entonces, al menos de modo intermitente, y sin esperanza de una normalización de su situación ciudadana en pie de igualdad con los musulmanes, a pesar de participar junto con ellos en las manifestaciones de la llamada primavera árabe. Los 21 mártires coptos fueron martirizados por el hecho de ser seguidores de ese mismo Jesús con cuyo nombre en la boca murieron.- A. NAVAS.